

L'APEL communique sur ses travaux.

- L'APEL représente les parents de nos écoles aux réunions du comité de pilotage de la réforme des rythmes scolaires sur Craon. Elle prépare actuellement aussi une première enquête sur votre perception de cette réforme et sur l'organisation au sein de l'établissement, qui vous sera communiquée courant du mois de janvier. Sur le contenu et l'organisation des TAP, vous êtes invités à participer à la réunion organisée par la Mairie, le mardi 17 décembre à 18h30 au restaurant scolaire.

- L'APEL sera présente sur le marché de Noël de Craon le samedi 21 décembre (de 14h à 20h) et le dimanche 22 décembre toute la journée. Vous êtes invités à participer à cette action en aidant à tenir des permanences sur le stand, à confectionner des petits gâteaux secs à mettre en sac... et bien sûr, à venir visiter le stand pendant ce week-end. D'autres précisions seront envoyées dans les jours à venir.

- Un bilan très positif a été fait sur la soirée spectacle du vendredi 29 novembre avec Mireille et Vincent Buron. Le public, 350 personnes venant des quatre coins de la Mayenne, a été visiblement conquis par la prestation de Mireille sur scène. Une rencontre humaine très riche !